



Tengo el honor de poner en su conocimiento haberse hecho en este puerto un nuevo acoplamiento en la tripulación de éste buque, habiéndolo sido desembarcados 58 tripulantes que pertenecientes al voluntariado de Mar del Gobierno de Euzkadi fueron embarcados en el puerto de Bilbao el 1º de Junio del presente año, quedando a bordo otros 44 tripulantes seleccionados por la Jefatura de Fuerzas Navales del Cantábrico y también pertenecientes al voluntariado de Mar del Gobierno de Euzkadi, cuyas relaciones le adjunto.

Viva Vd. muchos años.

Santander a 2 de Julio de 1.937.



SEÑOR JEFE DE LA MARINA DE GUERRA DEL GOBIERNO DE EUZKADI